

Singapour, 13 mars 2019

Salut Anaëlle,

Je suis allée en excursion pendant 5 jours avec l'école en Thaïlande. Je suis partie du 9 au 14 février. Nous étions divisés en 6 groupes et nous avons fait beaucoup d'activités différentes.

Le premier jour, nous avons fait du muay thaï, qui est la boxe thaïlandaise, ce qui était très amusant. Nous avons également peint sur des parapluies, le mien ayant 2 éléphants, un bébé éléphant et un éléphant plus âgé. Après cela, nous avons appris la langue thaï.



Le deuxième jour, nous sommes allés dans la jungle et nous avons fait une quête dans la jungle où nous devons faire de nombreuses activités et trouver des indices pour obtenir le "trésor" à la fin (qui étaient des porte-clés d'éléphants). Dans la jungle, nous avons également rencontré de nombreux villageois et un enfant nommé Ginger, très mignon. Après cela, nous sommes allés dans une maison où 18 personnes, dont moi, dormaient sur des nattes par terre et prenaient une douche avec un seau.

(suite pages suivantes)



Le troisième jour, nous avons visité une école locale et nous avons pu peindre deux de leurs murs. Nous avons également pu jouer avec les enfants et c'était très amusant. Je devais m'occuper de cette petite fille et elle était très gentille et mignonne et essayait de communiquer avec moi mais elle ne savait pas parler anglais.



Le quatrième jour, nous avons appris à cultiver et à fabriquer du riz. Après, nous sommes allés faire de l'accro branches et c'était très amusant, même si j'avais vraiment peur. Le soir, nous sommes allés à un 'night market' où nous avons acheté des souvenirs et mangé de la nourriture thaïlandais.

(suite page suivante)



Pour le cinquième et dernier jour, nous avons dû laver les éléphants dans un lieu de retraite pour éléphants et jouer avec eux, et à la fin nous avons eu une bataille d'eau. Après, nous avons appris à fabriquer des médicaments pour les éléphants, puis à leur faire croire que nous devons également les nourrir de bananes et de cannes à sucre.



Et toi, pars-tu aussi en excursion pendant quelques jours avec ton école?

A bientôt,
Leonor